

Jägerstraße ist seit Weihnachten wieder befahrbar

Grundhafte Sanierung für rund 600.000 Euro mit Kanalerneuerung ist fertig



Kurz vor Weihnachten ist die Komplettsanierung der Jägerstraße abgeschlossen und wieder für den Verkehr freigegeben worden.

DIETZHÖLTAL-EWERSBACH. Nach sieben Monaten aufwendiger Bauarbeiten wurde die Jägerstraße in Ewersbach – noch vor Weihnachten – wieder für den Verkehr freigegeben.

Neben der kompletten Fahrbahn und den Bürgersteigen auf rund 180 Metern Länge wurden in dieser Zeit auch 160 Meter Abwasserkanal und Hausanschlüsse erneuert. Die Fahrbahn ist auf 5 Meter verbreitert worden. Damit

ist der Begegnungsverkehr – besonders zwischen Pkws und Lkws – sicherer geworden.

Die Kosten der Straßensanierung werden nicht mehr auf die 15 Anlieger umgelegt, dafür wurde Ende 2024 die bisherige Straßenbeitragssatzung aufgehoben. Lediglich die individuellen Kosten für die Hausanschlüsse müssen von den Hauseigentümern getragen werden.

Bild + Text: Jürgen Reichel